

Kunjungi Desa Binaan, Binmas Desa Cibiru Hilir Ajak Peran Aktif Warga Jaga Harkamtibmas

Cileunyi - CILEUNYI.BNN.CO.ID

Feb 5, 2024 - 11:27



Bhabinkamtibmas Desa Cibiru Hilir Aiptu Asep Sobar Lesmana bersama Warga binaannya jalin kedekatam dalam wujudkan harkamtibmas aman dan kondusif

Cileunyi - Bhabinkamtibmas merupakan ujung tombak Polri yang bersentuhan

langsung dengan masyarakat untuk menciptakan kondusifitas wilayah dengan memberikan pesan-pesan Kamtibmas kepada masyarakat.

Sebagai personil Kepolisian yang diembankan tugas untuk membina keamanan dan ketertiban masyarakat, para Bhabinkamtibmas menjadikan giat Kunjungan ke warga sebagai salah satu cara mendekatkan diri dengan yang kerap dilakukan guna mempererat tali silaturahmi aparat Kepolisian dengan masyarakat sesuai dengan tugasnya sebagai pelindung pengayom dan pelayan masyarakat.

Seperti halnya yg dilakukan oleh Bhabinkamtibmas Desa Cibiru Hilir jajaran Polresta Bandung Polda Jabar Aiptu Asep Sobar Lesmana melaksanakan kunjungan warga di desa binaanya di Kp. Cibiru Hilir Desa Cibiru Hilir Kecamatan Cileunyi Kabupaten Bandung sekaligus menyampaikan pesan-pesan kamtibmas. Senin (5/4/2024)

Silaturahmi serta memberikan himbauan agar selalu menjaga kerukunan dan kesatuan antar warga, jangan mudah percaya dengan berita HOAX yang beredar di Medsos, karena akan menimbulkan gejolak dan permusuhan antar individu, kelompok maupun agama.”Ungkap Bhabinkamtibmas

Ditempat lain, Kapolresta Bandung Kombes Pol. Dr. Kusworo Wibowo, S.H., S.I.K., M.H. melalui Kapolsek Cileunyi Kopol Suharto, S.H. mengatakan kegiatan kunjungan desa ini sebagai upaya mendekatkan diri kepada masyarakat juga memberikan pesan-pesan kamtibmas diantaranya menghimbau kepada masyarakat agar meningkatkan kewaspadaan guna mencegah terjadinya tindak kriminalitas.

“Kami akan terus melakukan kunjungan dan dialogis dengan warga masyarakat serta menjalin komunikasi dan kerja sama dengan seluruh elemen masyarakat untuk mewujudkan kamtibmas yang aman,” tuturnya.



